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学校運営協議会実施報告書（兼）議事録

狛江第三中学校長 岩瀬　敏郎

和泉小学校長 鷲見　真太郎

会議 令和　6年度第　1回　3中ゾーン学校運営協議会

実施日時 令和　6年　5月　16日　　17時　00分　～　　18時　20分

実施場所 狛江市立狛江第三中学校　２階会議室

１　出席者

２　欠席者

細野　誠治　毛塚　敬進　繁平　光伯　片柳　久美子　綾田　結貴

３　傍聴 0

４　議題

５　内容

岩瀬　敏郎　鷲見　真太郎　　丸島　寛範　白井　誠
峯岸　政夫　羽曽部　陽　大久保　慶吾　小野　良平　森　勇貴
山口　あずさ　恒松　克治

１、委員自己紹介
２、委員長選出
３、第三中学校経営計画の説明と現状報告
４、和泉小学校経営計画の説明と現状報告次年度の計画
５、「3中ゾーン」の児童生徒の現状報告（小中主幹教諭）
６、学校からの連絡

１、委員の自己紹介（参加委員全員）
２、委員長選出
　　委員長は、羽曽部陽氏の立候補により決定
３、第三中学校経営計画の説明と現状報告　岩瀬校長より
　　・自分を表現する力と他人を大切にする力をみにつけさせていきたい。
　　・わかる喜びが次の意欲になるようにしていきたい。
　　・感動にあふれる学校を目指す。
　　・卒業生や地域の方々とのつながりでを大切にしていきたい。
４、和泉小学校経営計画の説明と現状報告　鷲見校長より
　　・学校経営案の変更について
　　・目指す学校の姿について
　　・児童運営員会の立ち上げについて
※　各校の令和６年度の基本的な方針（教育課程の編成・学校経営計画・学校運営の予算）につい
て→承認
５、「３中ゾーン」の児童生徒の現状報告　両校の主幹教諭より
　　和泉小学校（石橋主幹教諭）
　　・粘り強くトライアンドエラーについて
　　・狛江の教育２１について
　　・課題解決型の授業について
　　・ＯＪＴで授業力を高めていく。
　　第三中学校（井嶋主幹教諭）
　　・学校を取り巻く社会の変化について（校則やICTなど）
　　・特別支援の生徒が増えてきていることについて
　　・地域の方々と協力しながらの教育活動について



※校長印は不要
※内容は簡潔に箇条書き
※内容は別紙添付も可

　　・地域の方々と協力しながらの教育活動について
６、学校からの連絡
　　・地域カレンダーについて
　　・本年度予算について承認をいただきました。
　　・今月末三中の体育祭について
※　羽曽部委員長閉会挨拶


